
Herr Trübenbach informierte darüber, dass bislang keine Bauvoranfragen sowie 
Bauanträge vorlägen.  
Die Firma Remos Aircraft habe zwischenzeitlich angekündigt, in der nächsten Zeit einen 
Bauantrag auf Nutzungsänderung für zwei Büroräume einzureichen. Dieser werde dem 
Ausschuss dann auch vorgetragen. 
Weiterhin liege eine Anfrage der Firma Klein Service vor. 
 
Herr Köhler von der Fraktion AUFBRUCH! wies darauf hin, dass diese Firma nach 
seinen Erkenntnissen sowohl den Vertrieb von Leichtflugzeugen als auch den 
entsprechenden Service hierfür betreibe und anbiete. Insofern wolle er bereits heute 
darauf aufmerksam machen, dass dies möglicherweise weiteres Potenzial im Hinblick 
auf Fluglärm berge. 
 


